

Großer Erfolg für den Reichenhaller Bläsernachwuchs beim Bayerischen Bläserklassenwettbewerb

Seit knapp zwei Jahren lernen etwa 20 Kinder im Rahmen des Kooperationsprojekts von Städt. Musikschule, Stadtkapelle Bad Reichenhall und der Grundschule Heilingbrunner/Karlstein ein Blasinstrument. Neben dem individuellen Instrumentalunterricht treffen sich die Grundschüler auch einmal in der Woche im Anschluss an den regulären Schulunterricht zum gemeinsamen Bläserklassenunterricht.

Nachdem die Jungbläser bereits viele erfolgreiche Auftritte in und um Bad Reichenhall absolviert haben, steckten sie sich nun ein hohes Ziel: die Teilnahme am Bläserklassenwettbewerb des Bayerischen Blasmusikverbandes in München.

Zusammen mit ihrer Leiterin Anne Friedl-Henneberger, dem Vorstand der Stadtkapelle Stefan Henneberger und der Musikschulleiterin Cornelia Fischer-Hüttl machten sich die motivierten Kinder und ihr kleiner Fanclub mit dem Bus auf den Weg in die Landeshauptstadt. Insgesamt 11 Bläserklassen trafen im altherwürdigen Saal des Augustinerkellers aufeinander und musizierten um die begehrten Siegetrophäen und die Preisgelder, die für die 5 besten Bläserklassen ausgeschrieben waren.

In einem starken Teilnehmerfeld der Altersgruppe II (Bläserklassen im 2. Ausbildungsjahr) konnten die Reichenhaller Schüler die Jury mit ihrem abwechslungsreichen Programm überzeugen. Dank der herausragenden Vorbereitungsphase im Vorfeld und der souveränen Leitung während des Wettbewerbsvortrags durch Anne Friedl-Henneberger meisterten die Jungmusikanten ihren Auftritt im Festsaal des Augustinerkellers bravourös. Spannend war schließlich nochmals die Bekanntgabe der Ergebnisse, zumal die Konkurrenz doch sehr stark war. Die Stimmung kochte regelrecht bei der Siegerehrung. Die Bläserklasse Bad Reichenhall konnte schließlich über einen hervorragenden 2. Platz, knapp hinter der Siegerbläserklasse aus Kirchanschöring, jubeln.

Mit ihrem Pokal und einem Siegerscheck in Höhe von 400,00 Euro im Gepäck traten die glücklichen Grundschulkinder schließlich die Heimreise nach Bad Reichenhall an. Nach einem kurzen Zwischenstopp mit Eis- und Kuchenpause und einem Abstecher auf den Spielplatz und in den Badensee des BUGA-Geländes in Riem, kamen alle zufrieden und müde am Abend zurück.



Kinder der Bläserklasse bei der Anspielprobe kurz vor dem Wertungsspiel



Die Bläserklasse mit ihrer Dirigentin Anne Friedl-Henneberger direkt nach ihrem Auftritt

* * *

Ab dem Schuljahr 2025/26 startet wieder eine zweijährige Bläserklasse für Zweit- und Drittklässler an den beiden Schulhäusern in Heilingbrunn und Karlstein. Nähere Informationen erteilt die Städt. Musikschule, Email: info@musikschule-bad-reichenhall.de, Tel: 08651 95151-17.

Bad Reichenhall, 02.06.2025
V.i.S.d.P.

Dr. Cornelia Fischer-Hüttl
Musikschulleiterin



Bei der Siegerehrung im Festsaal des Augustinerkellers



Glückliche Bläserklassenkinder nach der Siegerehrung